
COMPTE RENDU 
Assemblée Générale Ordinaire de juillet 2022 

Quorum non atteint le 9 Juillet 2022 , l’AG du Bussy Basket Club a été repoussé au 20 Aôut 2022 . 

19 participants ont pris part à  la seconde AG tenue  au complexe sportif Maurice Herzog . 

L’ordre du jour a été le suivant : 

Le mot du président  

Présentation du rapport moral et d’activités 2021/2022 (approbation par Vote)  

Présentation des comptes 2021/2022 de l’association par le trésorier ou le Président (approbation par Vote)  

Présentation du budget prévisionnel de l’année 2022/2023 par le trésorier ou le Président (approbation par Vote)  

Election des nouveaux membres et/ou réélection de certains membres du Conseil d’Administration élus depuis 2 ans qui auront à élire ou 
réélire les membres du bureau lors du 1° Conseil d’Administration de la saison 2022-2023 (vote).  

Questions diverses  

COMPTE RENDU DE L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 2022



Le président Serge Gabirault remercie les personnes présentes sans oublier l’ensemble de nos partenaires , valide le quorum , précise 
l’ordre du jour et fait lecture du compte rendu de l’AG 2019/2021. 

Les points importants du rapport moral et d’activités 2021/2022 lu par le  secrétaire de séance Éfoé HLONTOR sont :  
• Bilan des équipes  
•  Vie du club 
•  Fonctionnement et moyens/Structuration 
•  Tarifs 2022/2023  
• Projection 2022/2023 

Le rapport moral et d’activités 2021/2022 soumis au vote est validé à l’unanimité ! 

Le Bilan financier 2021/2022 et le prévisionnel  2022/2023 après présentation par le Président sont validés à l’unanimité . 

Le président a  rappelé l’importance de re dynamiser  le secteur sponsoring qui nécessitera l’appui de toutes les bonnes volontés .  

Vision , solidarité , esprit d’équipe et résultats sont les valeurs fortes sur lesquelles s’appuie le bureau dans sa composition .  

Les membres du bureau sortant ont été reconduit à l’unanimité pour les deux prochaines saisons : 

Maryse WILLIAMS : Organisation Générale - Sponsoring  
Gary SEGALAS : Trésorier 
Éfoé HLONTOR : Logistique 

Le projet sportif Élite Départemental après lecture et explications a été apprécié et approuvé par la séance.  
Le  Projet validé à l’unanimité ! 

L’ordre du jour parcouru , les questions divers épuisées , l’Assemblée Générale 2021/2022  prend fin à 17h00  

 


